

Los lectores invad^{ie}ron la Feria

La muestra literaria se abrió ayer al público, que llenó ^{los b}abellones del Centro de Exposiciones



La Praintel Libra se largé con icle de avec en su particular de la hall principal. All se eshiban chara de le l'arraquis, como una l'idita del anno 1884, una ediction de spectua espirature al visite de la traite de l'arraquis en un estre de la concurrente no bien se alceiron las puertas, a las tres de la traite. Proc tarabi à gente en antimer de l'est de l'est en la larganitar a un'arraquis l'est en la concurrente de l'est

Apuntes al pasar

Apuntes al p

Actividades para el día



La Justicia, en la mira de los obispos

Denuncian falsos títulos

(DYN) - Un grupo de abogados pre-sentó ayer una denuncia penal por la presunta falsificación de títulos habi litantes para el ejercicio de la profe

Acusan a una maestra ROSARIO (Télam). Una maestra a marche de la consensa de un tinó de ocho años, quien en en un braso, según de unución a cum de consensa que mandre la policia la madre del alumno, inferio anche de la mandre de la mandre de la madre de la madre de la madre de un braso, según de un de la madre de la madre de un dumno destrución. La demuncia fueradicada por Mario Gallindez, la madre de un alumno destrución, cuyas autoridades regurante de reponsibilidad en los hechos. Según la madre el miércoles últimos, una maestra suplente del turno tarde a la que identifica como Natude cocho años y lo empuió por una escaler a vesto por la cacalera y se calera de madera.

presentation of the control of the c

Betiana Blum firma ejemplares de su libro Sentirme bien. A las 18.

OY EN LA FERIA DEL LIBRO



Mario Benedetti

firma ejemplares de sus libros.

EN EL STAND DEL GRUPO EDITORIAL PLANETA. NO SE LO PIERDA.



Te ofrece la experiencia de crear una empresa de comercio exterior, organizarla y operarla en el mercado.

" La primer Compañía Globe" Abierta al Público

Convoca a estudiantes de 17 a 20 años a participar de este programa dictado por exitosos empresarios. Será seleccionado y becado un estudiante para participar en el Company Master Program, en Estados Unidos, en julio de 1997.

Informes e inscripción del 14 al 22 de abril de 10:00 a 18:00 hs. en: nito 731, pino 10. Tel/Fax 393-4930/4972 328-6033/6034 322-012

Culto católico

Santoral

San León IX, papa. Durante su pontificado luchó decididamente contra la simonía arraigada en el cle-ro y lanzó severos decretos contra la decadencia del celibato.

Liturgia

En las misas de hoy se leen el libro de los Hechos de los Apóstoles (9,31-42) y el Evangelio de San Juan (6,60-69).

Monsenor Farrell

Mañana, a las 20, monseñor Gerardo Farrell celebrará una misa de despedida en la parroquia San Pedro Apostol, Castro Cambon 230, Morón (altura Riuodavia al 17509), Morón (altura Riuodavia al 1750), Morón (

Fe de erratas

En el diario de ayer, el sena-dor Leopoldo Moreau fue nom-brado por error como diputado. El nombre correcto de un mi-nistro de la Corte es Enríque Pe-tracchi y no Santiago, como sa-lió en la misma edición.

En la Feria kumbié se aprende. La Feria del Libro no sólo es un lugar para mirar y comprar. También es un espacio para escuchar, aplaudir y aprender. Por eso, en esta XXIII edición estamos presentes con las siguientes actividades:

19 de abril, a las 18:30, Sala luan Rulto: Espectáculo para Niños "Juego de Reyes", de Hugo Midón.

20 de abril, a las 18:30, Sala José Hernández: Conferencia "El Cultivo de la Comprensión como Desatio Educativo".

Por el Dr. David Perkins de la Universidad de Harvard.

24 de abril, a las 21:00, Sala Leopoldo Lugones: Conferencia "El Nuevo Pacto Educativo".

Por el Dr. J. C. Tedesco de la OIE/UNESCO.



MINISTERIO DE CULTURA Y EDUCACIÓN DE LA NACIÓN